



Dampierre-les-Bois

Info Express

www.dampierrelesbois.fr

N° 296 - NOVEMBRE 2025

A noter

Inscriptions pour le bois de chauffage

Les inscriptions pour le bois de chauffage et l'affouage sont prises en Mairie jusqu'au **29 novembre 2025**.

Prix du stère livré : 61 € (mélange chêne et hêtre).

Prix du stère de l'affouage : 11 €. Un acompte de 50 € sera demandé (vous recevrez un avis des sommes à payer après la clôture des inscriptions) ainsi qu'une attestation d'assurance pour l'affouage.

À la fin du mois de juillet, Mme Estelle Lorain, notre secrétaire générale de Mairie, m'a informé de son souhait de donner une nouvelle orientation à sa carrière. A l'issue de son préavis, Estelle a quitté définitivement la commune le 21 octobre dernier après sept années passées au service de la commune de Dampierre-les-Bois, des élus et des habitants.

Estelle a été pour moi une collaboratrice très précieuse par sa très bonne connaissance des dossiers et des procédures administratives.

Suite à ce départ, le service

Passage de témoin

administratif de la commune s'est réorganisé avec le passage d'Alexandra Fleury au poste de secrétaire générale et le recrutement de Christelle Guesney au poste d'accueil. La période de transition nécessite un temps de formation et d'adaptation qui ne perturbera pas la bonne marche du service. J'adresse à Estelle Lorain mes remerciements pour ces sept années à mes côtés et lui souhaite pleine réussite dans son nouvel environnement professionnel.

*Le Maire,
Marc TIROLE*

Actualité

La rue de la Feschotte est terminée

La municipalité avait annoncé aux usagers une fermeture de la rue de la Feschotte pour un mois à compter du 29 septembre : l'entreprise Clément TP a mené le chantier bien plus rapidement puisque la couche d'enrobé finale a été posée le 10 octobre, ce qui a permis la réouverture de la chaussée à la mi-octobre.

Cette voie desservant notamment le quartier du Gros Pré et le parc d'activités du Moulin, depuis le secteur du temple, a été complètement rénovée sur toute sa longueur (près d'un kilomètre). Après grattage du revêtement existant et reprofilage de la voie, l'enrobé est venu parfaire le travail. L'entreprise n'aura donc mis que deux semaines pour réaliser l'opération, rendue plus simple par l'absence de réseau électrique ou d'assainissement dans ce secteur en sous-bois.

Signalons enfin que la totalité de la rue étant située en agglomération, la vitesse reste limitée à 50 km/heure sur l'ensemble du tracé.



L'entreprise Clément TP a posé la couche d'enrobé le vendredi 10 octobre.



Actualité

Ils ont couru pour ELA



Tous les enfants de l'école élémentaire avant le début de la course.

En octobre, les élèves de l'école élémentaire ont participé à la traditionnelle campagne «Mets tes baskets et bats la maladie».

Cette manifestation, parrainée par Zinedine Zidane, a pour objectif de sensibiliser les enfants à la solidarité, au handicap et au respect de la différence. Elle permet de les impliquer de façon concrète en faveur d'une cause : agir pour soutenir les enfants touchés par les leucodystrophies.

Après avoir visionné un film expliquant les objectifs de

l'association ELA et la vie des enfants malades, tous les élèves ont participé à une course symbolique autour de l'école.

Les enfants de CM1 et CM2 ont couru pendant une vingtaine de minutes, suivis des élèves des classes de CP, CE1 et CE2. Sous les yeux des enseignants et de quelques parents d'élèves, chacun a couru à son rythme, la performance n'étant pas l'objectif de la journée.

Les écoliers à la découverte du musée Japy



Comme chaque année, les enfants de la classe de Mme Bérard sont allés visiter le musée Frédéric Japy de Beaucourt. Ce musée retrace l'histoire de l'industrie beaucourtoise de la fin du XVII^{ème} siècle à nos jours et les collections présentées témoignent du génie de Frédéric Japy, précurseur de l'industrie horlogère en série. Ses inventions se sont étendues à d'autres domaines, l'émaillerie, la visserie, la lustrerie, les moteurs ou encore les machines à écrire.

Les enfants ont été guidés dans leur visite par Jacques Muccini, président de l'association des Amis du Musée, qui a su captiver son jeune auditoire avec ses explications.



Les explications historiques et techniques de Jacques Muccini.

Estelle Lorain a quitté son poste en Mairie

Arrivée en mai 2018 en tant que secrétaire générale à la Mairie de Dampierre-les-Bois, Estelle Lorain a quitté son poste à la fin du mois d'octobre. Souhaitant donner une nouvelle orientation à sa carrière, elle a intégré l'Institut supérieur des Beaux-Arts de Besançon où elle assure désormais la responsabilité des finances. Elle restera donc dans la fonction publique, avec toutefois des tâches bien différentes de celles qu'elle a assumées dans les collectivités locales.

A Dampierre, chacun gardera un bon souvenir d'Estelle, souriante et très efficace dans son travail, réalisé avec compétence et rigueur. Elle avouait qu'elle avait pris tout autant de plaisir à travailler pour la commune. Le 19 octobre, elle a donc assisté à son dernier Conseil municipal, au terme duquel le Maire Marc Tirole et les élus l'ont remercié pour le travail accompli, lui souhaitant pleine réussite pour la nouvelle carrière qu'elle accomplira en terre bisontine.



Estelle Lorain est restée un peu plus de sept ans à la Mairie de Dampierre.

Alexandra et Christelle, la nouvelle équipe



Christelle Guesney a remplacé à l'accueil Alexandra Fleury qui fait désormais fonction de secrétaire générale.

Suite au départ d'Estelle Lorain, la transition s'est faite dans la douceur à la Mairie.

Pour succéder à Estelle, les élus ont choisi de faire confiance à Alexandra Fleury qui, depuis son arrivée en novembre 2019, assurait le poste d'accueil.

Grâce à une formation accélérée en compagnie d'Estelle Lorain, elle a pu prendre la mesure de ses nouvelles fonctions qui lui feront découvrir de nouveaux univers comme les ressources humaines, mais aussi les finances et l'élaboration du budget communal.

Pour la remplacer à l'accueil, la commune a recruté un nouvel agent en la personne de Christelle Guesney. Âgée de 51 ans et domiciliée à Audincourt, Christelle a beaucoup travaillé dans le domaine du secrétariat, mais pas encore dans une collectivité. Cela dit, elle a eu l'occasion de faire quelques remplacements, notamment à la Trésorerie de Belfort.

Nous lui souhaitons la bienvenue à Dampierre où elle sera l'interlocutrice privilégiée des administrés.

Concert de Prélude

*dimanche 23 novembre à 16h
au Temple*

Concert organisé par le Kiwanis-Club.
Entrée libre, corbeille.

Repas paroissial

*dimanche 30 novembre à 12h
à la Salle des Fêtes*

Baeckeoffe organisé par «Dampierre Espoir et Vie». Tarif : 23 €. Inscriptions auprès de Mme Journot (06.60.55.54.01) ou de Mme Thiery (07.81.04.78.27).

Fête de la Saint-Nicolas

*vendredi 5 décembre à partir de
16h30 devant la Salle des Fêtes*

Le Comité des Fêtes propose une animation avec photos possibles des enfants avec Saint-Nicolas, la Tante Arie ou le Père Fouettard. Distribution de papillotes.

Vin chaud et marrons

*mercredi 17 décembre à partir de
18h30 au pied de la Mairie (ou au
bar de la Poste en cas de pluie)*

Tous les Dampierrois sont invités à participer à ce moment convivial offert par le Maire et ses Adjoints.

En bref

Message de la gendarmerie

Arnaque aux faux coursiers

Tout commence par un coup de fil d'un numéro commençant par 07 en règle générale. Prétendant travailler pour votre banque, la personne au bout du téléphone vous annonce que vous avez été victime d'une escroquerie bancaire. Enfin, un faux coursier se présente à votre domicile pour récupérer votre carte bleue et son code confidentiel. Et voilà, le tour est joué! Vous êtes réellement victime d'une escroquerie dite «aux faux coursiers». Les cartes sont utilisées pour effectuer des retraits et faire des achats.

Récemment, les gendarmes de la COB de l'Isle-sur-le-Doubs ont mis fin aux agissements d'un individu qui opérait de la sorte. Il devra répondre de ses actes devant la justice.

Ce phénomène est en pleine expansion : ne communiquez jamais vos données bancaires par téléphone. Votre banquier n'a pas besoin de vous les demander, il peut y avoir accès ! Ne remettez jamais votre carte. Pas de coursier mandaté par les banques ! Si vous êtes victimes, faites opposition et déposer plainte à la gendarmerie la plus proche.

Kalista a conquis son public



Les musiciens du groupe Kalista ont fait voyager le public.

Devant environ 80 personnes, le groupe Kalista a fait voyager le public pendant deux heures à travers l'Amérique, l'Angleterre, l'Irlande, le Portugal et bien évidemment la France. La diversité des instruments et la sonorisation, sous la houlette de Claire Silvant, ont rendu la musique sensationnelle. Cécile Silvant a également fait découvrir l'autoharpe, expliquant le fonctionnement de cet instrument, aux côtés d'Hervé, multi-instrumentiste, avec banjo, dobro, bouzouki et d'autres percussions de sa fabrication. Quant à la voix de Cécile Silvant, elle fait tout simplement penser à Joan Baez.

Le concert s'est achevé sur «La ballade nord-irlandaise», de Renaud, reprise en chœur par le public.

Plus de 1.000 € pour l'ARSLA



Avec les Sonneurs du Lion, la Clé de Sol a offert un beau spectacle.

Le concert organisé par Monique Ferciot au profit de l'ARSLA, qui lutte contre la maladie de Charcot, a rassemblé une cinquantaine de personnes au Temple le 19 octobre. En première partie, les Sonneurs du Lion ont fait résonner l'édifice au son du bagad de Lann-Bihoué avec leurs bombardes, leurs cornemuses, une caisse claire écossaise et des percussions.

En deuxième partie, les choristes du groupe La Clé de Sol ont proposé un tour de France en chansons, à moto, en van, à pied et en stop.

La collecte effectuée a permis de recueillir la somme de 1.360 € qui a été transmise à l'ARSLA.